

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

REGISTROS DE CANDIDATURAS

HOY 3 REGISTROS A LA GUBERNATURA

Por Tina Hernández

Hoy la apertura del periodo de oficialización de los candidatos a la gubernatura ante el Instituto electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) arrancará con tres registros correspondientes a los abanderados del Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Fuerza por México (FxM). La primera en registrarse este martes será la abanderada del Revolucionario Institucional, la diputada local Abigail Arredondo Ramos; a quien le sucederá la propuesta de Acción Nacional, el senador con licencia, Mauricio Kuri González, y el último turno de la jornada será para Juan Carlos Martínez de Fuerza por México (FxM), quien acudirá al IEEQ a las 17 horas. Debido a la situación sanitaria que se vive, el IEEQ mantendrá un acceso restringido, que deberá ser avalado por un preregistro con número limitado de acompañantes por candidato y con estricto apego a las medidas de seguridad sanitaria. La atención total a cada candidato está programada para 45 minutos, la cual incluirá bienvenida, mensaje del consejero presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, intervenciones de representantes de partido político, mensaje de la persona que aspira a la gubernatura y 10 minutos para responder preguntas de los medios de comunicación. A los perfiles que se registrarse el miércoles, le seguirán Beatriz León, de Movimiento Ciudadano; Raquel Ruiz de Santiago Álvarez, candidata del PRD, y a las 17:00 horas, Miguel Nava Alvarado, por Redes Sociales Progresistas. El jueves 25 de marzo será el turno de Celia Maya García de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Y el 26 de marzo a las 13:00 horas Katia Reséndiz Jaime, del Partido Verde Ecologista de México, oficializará su aspiración. (N 1 Y 6)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2021/03/23/hoy-3-registros-a-la-gubernatura/>

COMIENZA REGISTRO DE CANDIDATOS

Por Fernando Venegas Ramírez

Del 23 al 27 de marzo, los ocho candidatos a la gubernatura del estado de Querétaro comenzarán a registrarse ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ); instancia que dio a conocer la calendarización de estos eventos protocolarios de inscripción y las indicaciones y medidas a aplicar en torno a la pandemia por COVID-19. El IEEQ informó que la candidata al gobierno estatal que abrirá esta jornada será la primera mujer en el Partido Revolucionario Institucional en buscar dicho cargo; Abigail Arredondo Ramos acudirá este martes 23 de marzo, a las 9 de la mañana. Este mismo día se registrará también el candidato del Partido Acción Nacional (PAN) Mauricio Kuri González, acompañado de su dirigente nacional Marko Cortés Mendoza, a la una de la tarde; y el aspirante de Fuerza por México, Juan Carlos Martínez Cecias Rodríguez hará lo propio a las 17:00 horas. Asimismo, para el miércoles 24 de marzo se tienen contemplados los registros de Beatriz León Sotelo, por Movimiento Ciudadano a las 9 de la mañana; Raquel Ruiz de Santiago por el Partido de la Revolución Democrática a las 13:00 horas; y de Miguel Nava Alvarado, de Redes Sociales Progresistas, a las cinco de la tarde. Finalmente, para el jueves 25 de marzo la candidata de Morena, Celia Maya García, llevará a cabo su proceso de registro ante el IEEQ a la una de la tarde; mientras que el viernes 26 de marzo, la última en inscribirse será la abanderada del Partido Verde Ecologista de México, Katya Reséndiz Jaime, a las 13:00 horas. En el caso de la candidatura común que tendrán el PAN y el partido Querétaro Independiente a este cargo, se prevé que se haga un segundo registro de Mauricio Kuri González; aunque las fechas tentativas son el 26 o 27 de marzo, cerca del mediodía. Por otro lado, el Instituto Nacional Electoral (INE) dio a conocer el inicio de los registros de candidaturas a diputaciones federales, en el

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

periodo que comprende de este lunes 22 al lunes 29 de marzo. El consejo general del INE revisaría todas las solicitudes de registro, las cuales serán discutidas y aprobadas el próximo 3 de abril; para que participen en las campañas federales que arrancarán el 4 de abril, al igual que las de gobernador; y tendrán una duración de 60 días. (PA 1 y 4)

<https://plazadearmas.com.mx/comienza-registro-de-candidatos/>

ESPERA IEEQ REGISTRO DE 8 CANDIDATOS AL GOBIERNO ESTATAL

El Instituto Estatal Electoral (IEEQ) dio a conocer el calendario con fechas y horarios para el proceso de registro de las y los candidatos al gobierno del estado, en el que espera el registro de 8 aspirantes. Todos los registros se realizarán en la sede del Instituto Estatal Electoral, ubicada en Avenida Las Torres No. 102, colonia Galindas, en la capital del estado. De acuerdo al itinerario, con corte a las 12:00 horas de este 22 de marzo, la primera en registrarse será la abanderada del PRI, Abigail Arredondo Ramos, quien tiene programado su proceso a las 9 de la mañana de este martes 23 de marzo. Tras el registro de la priista, tocará el turno, 4 horas después; es decir, a la 1 de la tarde, al candidato común de los partidos Acción Nacional (PAN) y Querétaro Independiente (QI), Mauricio Kuri González. Debido a los protocolos sanitarios, el máximo de candidatos que se podrán registrar por día, es de tres, por lo que el último en registrarse este martes será el candidato del Partido Fuerza por México, Juan Carlos Martínez. El miércoles, el día de registros en el IEEQ iniciará a las 9 de la mañana con Beatriz de León Sotelo, de Movimiento Ciudadano y, cuatro horas después hará lo propio la candidata del PRD, Raquel Ruiz de Santiago, quien tiene programado su registro, a las 13 horas del miércoles. Cuatro horas después, el registro lo realizará Miguel Nava Alvarado de Redes Sociales Progresistas. El jueves 25 de marzo solamente está programado el registro de la candidata de Morena al gobierno estatal, Celia Maya García, a las 13:00 horas y, por último, el calendario de registros concluye el viernes, también a la una de la tarde, de la aspirante del PVEM, Katia Reséndiz.

<https://elqueretano.info/trafico/espera-ieeq-registro-de-8-candidatos-al-gobierno-estatal/>

DURANTE 4 DÍAS SE REALIZARÁN REGISTROS A LA GUBERNATURA: IEEQ

Derivado de la pandemia el registro de candidatos a la gubernatura ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) tendrá acceso restringido, se limitará el número de acompañantes por candidato y en todos los casos deberá haber una preregistro. La atención total a cada candidato está programada para durar un máximo de 45 minutos con: bienvenida, mensaje del consejero presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, intervenciones de representantes de partido político, mensaje de la persona que aspira a la gubernatura y 10 minutos para responder preguntas de los medios de comunicación, a estos se les permitirá ingresar por grupos. A las 9 horas del 23 se registrará Abigail Arredondo Ramos, candidata del PRI, a las 13:00 horas Mauricio Kuri González del PAN y a las 17:00 horas quien encabece la candidatura de Fuerza por México. El 24 de marzo se registrará Beatriz León, de Movimiento Ciudadano, a las 13:00 horas Raquel Ruiz de Santiago Álvarez, candidata del PRD, y a las 17:00 horas, Miguel Nava Alvarado, por Redes Sociales Progresistas. Para las 13:00 horas del 26 se registrará Celia Maya García, de Morena y a las 13:00 horas del 26 Katia Reséndiz Jaime, del Partido Verde Ecologista de México.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/durante-4-dias-se-realizaran-registros-a-la-gubernatura-ieeq/>

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

DESDE MAÑANA, COMIENZA ANTE EL IEEQ REGISTRO DE CANDIDATOS AL GOBIERNO DEL ESTADO

De acuerdo con los datos del IEEQ, el partido Revolucionario Institucional (PRI) iniciará con el registro, a las 9 de la mañana del martes 23; al partido Acción Nacional (PAN) le tocará a la 1 de la tarde y el partido Fuerza por México, tendrá el horario de las 5 de la tarde. Los registros continuarán el miércoles 24, con el partido Movimiento Ciudadano a las 9 de la mañana; seguido por el partido de la Revolución Democrática (PRD), a la 1 de la tarde; y finaliza el día con Redes Sociales Progresistas, a las 5 de la tarde. El jueves a la 1 de la tarde será el registro de la candidata del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), mientras que el viernes concluirán los registros con el partido Verde Ecologista de México, a la 1 de la tarde. Cabe señalar que, por la pandemia de COVID-19, se aplicará el Protocolo de Seguridad Sanitaria y el Manual de Atención Sanitaria para el Desarrollo de Actividades Internas del IEEQ, para el Proceso Electoral Local 2020-2021; por lo que el ingreso de personas será reducido.

<https://www.alertaqrnoticias.com/2021/03/22/presenta-ieeq-citas-para-los-registros-de-las-candidaturas-a-gubernatura-de-queretaro2/>

INICIAN ESTE MARTES REGISTROS DE CANDIDATOS A GOBIERNO ESTATAL EN QUERÉTARO

A partir de este martes se registrarán como candidatas y candidatos ante el Instituto Electoral del Estado de la entidad (IEEQ) los aspirantes a la gubernatura que contendrán en las elecciones 2021 en Querétaro. La primera en hacerlo será Abigail Arredondo Ramos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) quien acudirá a su registro a las 9 horas de este 23 de marzo. El segundo en hacerlo será Mauricio Kuri González del Partido Acción Nacional, él acudirá ante el IEEQ a las 13 horas y quien seguramente irá en candidatura común con el Partido Querétaro Independiente (QI). Finalmente a las 17 horas hará lo propio Juan Carlos Martínez del partido de reciente creación Fuerza Por México (FXM). Para el miércoles 24 de marzo se registrará a las 9 horas, Bety León del Partido Movimiento Ciudadano (MC). Posteriormente acudirá la aspirante del Partido de la Revolución Democrática (PRD); y cerrará el día de registros el abanderado del partido Redes Sociales Progresistas (RSP). Para el jueves 25 de marzo se registrará la candidata de Morena, Celia Maya García; y para el viernes 26 cerrará el periodo de registros de candidatos a la gubernatura con la representante del Partido Verde Ecologista, Katia Reséndiz. (AM 5PP)

<https://www.am.com.mx/queretaro/Elecciones-2021-en-Queretaro-Inicia-registro-de-candidatos-a-gubernatura-20210322-0035.html>

IEEQ LANZA PROTOCOLO PARA REGISTRO A GUBERNATURA DEL ESTADO

El IEEQ, lanzó el acto protocolario de registro de candidaturas a la Gubernatura del Estado El periodo de registro comprende del 23 al 27 de marzo de 2021 en la oficina central del IEEQ (Av. Las Torres No. 102, Residencial Galindas, Santiago de Querétaro, Qro., C.P. 76177).

<https://vozimparcial.com.mx/2021/03/22/ieeq-lanza-protocolo-para-registro-a-gubernatura-del-estado/98198/>

LOS REGISTROS

Por Andrés González Arias

La primera presencia ante la instancia electoral de parte de los ocho aspirantes al cargo de gobernador de Querétaro inicia precisamente hoy. Son los registros como exigencia de ley que tienen que cubrir, pero también la presentación oficial, física, ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro IEEQ, de todos y cada uno de

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

quienes, por los partidos locales con registro, aspiran a esa posición. Y hoy lo harán tres aspirantes. Muy temprano, a las nueve de la mañana, estará la licenciada Abigail Arredondo Ramos aspirante por el Partido Revolucionario Institucional para gobernadora. A la una de la tarde, hará lo propio el aspirante ciudadano pero propuesto por el Partido Acción Nacional PAN y “Querétaro Independiente” QI, Mauricio Kuri González. Por la tarde, a eso de las cinco, se presenta a registro Juan Carlos Martínez del Partido “Fuerza por México”. Y cada uno tendrá este registro particularidades distintas, con un ingrediente común: la presencia de la pandemia, que los obligará, a los tres de este martes, al resto de los candidatos en la semana, a llevar un reducido grupo de personas a este evento protocolario. El registro de la priísta. Lo que anteriormente para este partido era no solamente un evento protocolario, sino hasta festivo –con porras, vivas y hasta bandas – se convierte hoy y por la pandemia, en un evento sencillo y reducido en el número de acompañantes. Es el registro de Abigail Arredondo Ramos. La reducida comitiva de acompañantes estará formada por el licenciado Paul Ospital, presidente del PRI en el estado; por el delegado de esta partido para Querétaro, Manuel Cavazos Lerma; por el secretario técnico del CEN Pablo Angulo Briseño, también representante del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, “Alito”. Le acompañará igualmente su familia, su esposo Javier Sandoval, sus dos hijas Lourdes y Silvana pero también estarán presentes los papás de Aby, José Vinicio Arredondo Silva y Ma. Del Pilar Ramos Zamora. El registro del panista. A la una de la tarde – y también acompañado por un muy reducido número de personas – hará lo propio Mauricio Kuri González, candidato a gobernador por el Partido Acción Nacional y “Querétaro Independiente”. Le acompañarán el licenciado Agustín Dorantes Lámbarri, presidente en el estado del PAN y la licenciada Connie Herrera Martínez, presidenta del partido “Querétaro Independiente”. Estará igualmente su esposa, Carmen María Herrera Soto y sus hijos. Del registro del candidato “Fuerza por México”. Con Juan Carlos Martínez, candidato del partido “Fuerza por México” se cierran los registros de este día. Este será a las cinco de la tarde. El resto, entre el 24 y el sábado 27 de marzo. A primera hora del miércoles 24, hará su registro la licenciada Bety León Sotelo, candidata a gobernadora por el partido “Movimiento Ciudadano”. Le acompañará el presidente de este partido en la entidad, César Moisés Cadena, así como el licenciado Juan Carlos Piña, esposo de la candidata. A la una, cumplirá esta exigencia de ley, la candidata Raquel Ruiz de Santiago del Partido de la Revolución Democrática, PRD. Por la tarde, a las 19.00 horas, hará lo mismo el doctor Miguel Nava, aspirante a gobernador por el partido “Redes Sociales Progresistas” a quién le acompañará el licenciado Ulises Gómez de la Rosa, coordinador estatal de ese partido, entre otras personas. Este partido abre el día, a las 8.30, con una conferencia en sus oficinas de Avenida Universidad. En tanto este jueves 25, a la una de la tarde, se hará el registro de la licenciada Celia Maya García, candidata a la gubernatura de Querétaro, que será acompañada por el licenciado Jesús Méndez, presidente de Morena Querétaro. Por el Partido Verde el registro de su candidata a la gubernatura, Katia Reséndiz, se realizará el viernes 26, a la una de la tarde. Le acompañará el licenciado Ricardo Astudillo Suárez, presidente del Verde en Querétaro. Por cierto, en este instituto político ayer mismo cubrió su registro de partido, el licenciado Jaime García Alcocer, que será su candidato a la presidencia municipal de Querétaro. De esta manera queda el calendario de registros para gobernador de los once partidos que se tienen para Querétaro. Y si, ya lo notó usted, el “Partido Encuentro Solidario” PES en Querétaro, no presenta candidato alguno. Y son ocho, que mañana se comenzarán a señalar, a marcar estilos diferenciados. La contienda electoral ya tomó forma.

<https://codiceinformativo.com/columna/los-registros/>

IEEQ ANUNCIA CALENDARIO DE REGISTRO DE CANDIDATOS A GOBERNATURA DE QUERÉTARO

A partir del martes 23 de marzo, comenzará el registro de los candidatos a la gubernatura del estado de Querétaro con la inscripción de los abanderados de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y Fuerza por México ante el organismo electoral local. El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) informó

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

que la candidata del PRI al Gobierno Estatal, la diputada local Abigail Arredondo Ramos, se registrará en punto de las nueve de la mañana. Por su parte, el senador de la República con licencia Mauricio Kuri González, quien será candidato del PAN a la gubernatura del estado de Querétaro, se registrará en la sede del IEEQ en punto de la una de la tarde. Mientras que Juan Carlos Martínez Cecias Rodríguez, quien sería el abanderado de Fuerza por México, se inscribirá a las cinco de la tarde. Para el miércoles 24 de marzo, está previsto el registro de Beatriz León Sotelo, quien fue presidenta municipal de Pedro Escobedo entre 2015 y 2018, como candidata de Movimiento Ciudadano (MC) en punto de las nueve de la mañana. Asimismo, Beatriz Ruiz De Santiago Álvarez se inscribirá como abanderada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la gubernatura del estado de Querétaro el mismo día a la una de la tarde. Mientras tanto, Miguel Nava Alvarado, quien fue titular de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ) entre 2012 y 2017, se registrará como candidato de Redes Sociales Progresistas (RSP) al Gobierno Estatal en punto de las cinco de la tarde. Por su parte, la exmagistrada del Tribunal Superior de Justicia, Celia Maya García, se inscribirá como candidata del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) a la gubernatura del estado de Querétaro, el próximo jueves 25 de marzo a la una de la tarde. Además, Katia Reséndiz Jaime se registrará como abanderada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) al Gobierno del Estado de Querétaro el próximo viernes 26 de marzo a la misma hora.

<http://www.codigoqro.mx/2021/03/22/ieeq-anuncia-calendario-de-registro-de-candidatos-a-gubernatura-de-queretaro/>

ESPERA IEEQ REGISTRO DE 8 CANDIDATOS AL GOBIERNO ESTATAL

El Instituto Estatal Electoral (IEEQ) dio a conocer el calendario con fechas y horarios para el proceso de registro de las y los candidatos al gobierno del estado, en el que espera el registro de 8 aspirantes. Todos los registros se realizarán en la sede del Instituto Estatal Electoral, ubicada en Avenida Las Torres No. 102, colonia Galindas, en la capital del estado. Solo se podrán registrar tres personas por día. De acuerdo al itinerario, con corte a las 12:00 horas de este 22 de marzo, la primera en registrarse será la abanderada del PRI, Abigail Arredondo Ramos, quien tiene programado su proceso a las 9 de la mañana de este martes 23 de marzo. Tras el registro de la priista, tocará el turno, 4 horas después; es decir, a la 1 de la tarde, al candidato común de los partidos Acción Nacional (PAN) y Querétaro Independiente (QI). Debido a los protocolos sanitarios, el máximo de candidatos que se podrán registrar por día, es de tres, por lo que el último en registrarse este martes será el candidato del Partido Fuerza por México, Juan Carlos Martínez.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/3/22/espera-ieeq-registro-de-candidatos-al-gobierno-estatal-273506.html>

<https://vozimparcial.com.mx/2021/03/22/ieeq-lanza-protocolo-para-registro-a-gubernatura-del-estado/98198/>

<https://www.queretarotv.com/abigail-arredondo-primera-en-registrarse-ante-el-ieeq-y-tambien-busca-ser-la-primera-mujer-gobernadora-de-qro/>

<https://almomento-queretaro.com/2021/03/22/manana-comienzan-a-registrarse-ante-el-ieeq-los-candidatos-a-gubernatura-de-queretaro/>

<https://www.elconspirador.com.mx/manana-inician-inscripcion-de-candidatos-a-la-gubernatura/>

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

ABIGAIL ARREDONDO SERÁ LA PRIMERA EN REGISTRARSE ANTE EL IEEQ

El Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro informó que este martes 23 de marzo de 2021, a las 9:00 de la mañana, la abanderada del partido tricolor, Abigail Arredondo Ramos, se registrará ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro para ser oficialmente la candidata del Revolucionario Institucional a la gubernatura del estado. Abigail Arredondo Ramos es la primera aspirante al Gobierno del Estado en agendar su cita para su registro como candidata ante el órgano electoral, asimismo es la primer mujer priista que contendrá por este cargo y, asimismo, busca ser la primer mujer gobernadora de Querétaro. La candidata Abigail Arredondo Ramos estará acompañada por el dirigente del PRI, Paul Ospital, así como del delegado del CEN, Manuel Cavazos y como representante del presidente nacional, Alejandro Moreno, estará el secretario Técnico del Consejo Político Nacional, y también diputado federal, Pablo Angulo Briseño; así como de su esposo Javier Sandoval; sus hijas Lourdes y Silvana; y de sus padres José Vinicio Arredondo Silva y Ma. Del Pilar Ramos Zamora.

<https://6enpunto.mx/partidos-politicos/abigail-arredondo-sera-la-primera-en-registrarse-ante-el-ieeq/>

ABIGAIL ARREDONDO, PRIMERA EN REGISTRARSE PARA LA GUBERNATURA

Por Abel De la Garza

Abigail Arredondo se registrará este martes ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEEQ) como candidata a la gubernatura de Querétaro por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), lo que la convierte oficialmente en la primera mujer que este órgano registra para la gubernatura en la historia de Querétaro y la primera aspirante al gobierno en hacerlo. Arredondo Ramos fue designada por el partido y asumió la responsabilidad el pasado 12 de febrero al pie de la Peña de Bernal, uno de los símbolos más importantes de la entidad a nivel internacional y una de las Maravillas de México. Ahí formalizó expresó que está preparada para hacer historia y realizó serios compromisos a favor de la salud, economía, trabajo, calidad de vida, vivienda, transporte, diversidad, mujeres, niñas, niños, jóvenes y adultos mayores. “El PRI es un partido fuerte, vigoroso y con experiencia; con bases y principios sólidos, impulsado por las causas sociales y los ideales de justicia y libertad, nuestra historia y resultados así lo demuestran y en las próximas elecciones no será la excepción”, expresó entonces. La candidata acudirá a las 9:00 de la mañana a las instalaciones del instituto en la colonia Galindas de la ciudad de Querétaro, acompañada del dirigente del PRI, Paul Ospital, así como del delegado del CEN, Manuel Cavazos y como representante del presidente nacional, Alejandro Moreno, estará el secretario Técnico del Consejo Político Nacional, y también diputado federal, Pablo Angulo Briseño; así como de su esposo Javier Sandoval; sus hijas Lourdes y Silvana; y de sus padres José Vinicio Arredondo Silva y Ma. Del Pilar Ramos Zamora. (DQ 6)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/abigail-arredondo-primera-en-registrarse-para-la-gubernatura-6507340.html>

ABIGAIL ARREDONDO SE REGISTRA ANTE EL IEEQ

El Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro informa que este martes 23 de marzo de 2021, a las 9:00 de la mañana, la abanderada del partido tricolor, Abigail Arredondo Ramos, se registrará ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro para ser oficialmente la candidata del Revolucionario Institucional a la gubernatura del estado. Abigail Arredondo Ramos es la primera aspirante al Gobierno del Estado en agendar su cita para su registro como candidata ante el órgano electoral, asimismo es la primer mujer priista que contendrá por este cargo y, asimismo, busca ser la primer mujer gobernadora de Querétaro. La candidata Abigail Arredondo Ramos estará acompañada por el dirigente del PRI, Paul Ospital, así como del delegado del CEN, Manuel Cavazos y como representante del presidente nacional, Alejandro Moreno, estará el secretario Técnico del Consejo Político

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

Nacional, y también diputado federal, Pablo Angulo Briseño; así como de su esposo Javier Sandoval; sus hijas Lourdes y Silvana; y de sus padres José Vinicio Arredondo Silva y Ma. Del Pilar Ramos Zamora.

<https://ladehoy.com.mx/abigail-arredondo-se-registra-ante-el-ieeq/>

AUTORIZAN AL PAN TRES PLATAFORMAS ELECTORALES: MARTÍN ARANGO

Por Leticia Jaramillo

El secretario general del PAN, Martín Arango García, informó que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) autorizó tres plataformas electorales a su partido, para la gubernatura, diputados locales y para las candidaturas a los gobiernos municipales. A las 12:30 del día de ayer se hizo la presentación formal de dichas plataformas en las instalaciones del IEEQ, cuyos ejes serán desarrollo humano y bien común; prosperidad y crecimiento económico; igualdad entre mujeres y hombres; estado constitucional de derecho y seguridad ciudadana, buen gobierno; y sustentabilidad. En la sesión del Consejo Estatal del PAN de este domingo, dijo, se autorizaron las plataformas electorales ya mencionadas, dentro de las cuales se encuentra la del candidato a gobernador. Por otra parte, informó que las pláticas de candidaturas comunes van muy avanzadas y serán principalmente con el Partido Querétaro Independiente, en al menos tres o cuatro Distritos locales, la del segundo seguramente será para Manuel Pozo, y para ayuntamientos, en tres y cuatro municipios. Y con el PRD solo en un par de ayuntamientos irán en candidatura común. Al preguntarle por qué habrá candidaturas comunes con el PRD, un partido con ideología muy diferente a la del PAN, señaló que hace tres años realizaron candidaturas con este partido y las dirigencias a nivel nacional de ambos partidos plantearon una serie de alianzas, coaliciones y candidaturas comunes en varias partes del país y Querétaro no es la excepción. “Más que fijarnos en lo que nos divide, que son las ideologías, nos hemos fijado en lo que nos une”. “Tenemos un fin común que es trabajar por México, trabajar por Querétaro en este caso concreto, en los ayuntamientos en donde estaremos concretando (el trabajo conjunto), y creo que lejos de tener una postura política como Morena, una política de división entre chaires y fifís, entre ricos y pobres, entre los que trabajan y los ninis, hoy más que nunca tenemos que hacer de lado ese tipo de estereotipos y debemos entender que todos por igual somos mexicanos, y como tales debemos tener un fin común”, añadió Martín Arango. El fin común es que a todos nos vaya bien, que haya desarrollo económico, seguridad social, salud y que haya seguridad, ya que tristemente hay una gran falla y una gran deuda. Más allá de las formas distintas de pensar, es momento para establecer alianzas, finalizó. (N 6)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2021/03/23/autorizan-al-pan-tres-plataformas-electorales-martin-arango/>

ENTREGA PAN EN QUERÉTARO SUS PLATAFORMAS ELECTORALES

Martín Arango, secretario general del Partido Acción Nacional (PAN) de Querétaro y representante del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) entregó al Instituto tres plataformas electorales, sobre las cuales los futuros candidatos basarán sus propuestas de campaña durante el proceso electoral 2020-2021. La primera plataforma sienta las bases de acción para la gubernatura del Estado, la segunda está dirigida al Grupo Legislativo local del PAN y, la tercera, para los regidores y presidentes municipales. “Hoy acudí en calidad de representante del Partido Acción Nacional ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro para hacer la presentación formal de estas plataformas electorales. Las tres plataformas deberán ser publicadas por el IEEQ a partir de que el partido las entregue y, después de ser autorizadas por el Instituto, se publicarán a través de los estrados electrónicos del PAN Querétaro en www.panqro.org.mx”, especificó Arango García.

<https://amqueretaro.com/politica/2021/03/22/entrega-pan-en-queretaro-sus-plataformas-electorales/>

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

<https://adnformativo.mx/entrega-pan-plataformas-electorales-al-ieeq/>

ESTE MARTES SE REGISTRA MAURICIO KURI COMO CANDIDATO DEL PAN

Por Abel de la Garza

Este martes 23 de marzo a las 13:00 horas, habrá de registrarse el senador con licencia Mauricio Kuri González como candidato oficial del Partido Acción Nacional (PAN) para el gobierno de Querétaro ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), anunció el secretario General del Partido, Martín Arango, quien desde este lunes entregó tres Plataformas Electorales 2020-2021 ante el órgano para ser registradas como ejes de trabajo. Es así, que los candidatos y próximos gobiernos de Acción Nacional, tendrán que priorizar en su agenda los temas de desarrollo económico, desarrollo social, salud y seguridad, según lo que contienen estos documentos en tres fases: la primera es para la gubernatura del Estado, la segunda está dirigida al Grupo Legislativo local del PAN y, la tercera, para los regidores y presidentes municipales. Este martes 23 de marzo a las 13:00 horas, habrá de registrarse el senador con licencia Mauricio Kuri González como candidato oficial del Partido Acción Nacional (PAN) para el gobierno de Querétaro ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), anunció el secretario General del Partido, Martín Arango, quien desde este lunes entregó tres Plataformas Electorales 2020-2021 ante el órgano para ser registradas como ejes de trabajo. Es así, que los candidatos y próximos gobiernos de Acción Nacional, tendrán que priorizar en su agenda los temas de desarrollo económico, desarrollo social, salud y seguridad, según lo que contienen estos documentos en tres fases: la primera es para la gubernatura del Estado, la segunda está dirigida al Grupo Legislativo local del PAN y, la tercera, para los regidores y presidentes municipales. Respecto a las candidaturas comunes, explicó que el PAN irá de la mano con Querétaro Independiente en algunos distritos locales para diputados y cuatro ayuntamientos; mientras que, con el Partido de la Revolución Democrática, irán en alianza en dos ayuntamientos. Esto al corte de este lunes y de acuerdo a las negociaciones políticas ya pactadas. Arango García aseguró a pesar que son de diferente ideología política, los mueve el fin para el que se han unido, que es a favor de los queretanos, por lo que habrán de trabajar en unidad en donde se obtenga la victoria por el bienestar de Querétaro y de México.} “Lejos de tener una postura política como Morena, que hoy nos la plantea división entre chaires y fifís, entre ricos y pobres, entre los que trabajan y los ninis, hoy tenemos que hacer de lado ese tipo de estereotipos y debemos entender que todos por igual somos mexicanos y que todos, como mexicanos, debemos tener un fin en común que es que a todos nos vaya mejor, que haya desarrollo económico, que haya desarrollo social, que tengamos salud y que haya seguridad”, finalizó. (DQ 6)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/este-martes-se-registra-mauricio-kuri-como-candidato-del-pan-elecciones-2021-ieeq-ine-candidaturas-a-gobernador-plataformas-electorales-martin-arango-6506240.html>

MARKO CORTÉS ASISTIRÁ A REGISTRO DE KURI COMO CANDIDATO EN QUERÉTARO

El secretario general y vocero del Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro, Martín Arango García, dio a conocer que este martes 23 de marzo, a la una de la tarde, se registrará ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) el candidato a la gubernatura del estado, Mauricio Kuri González. Adelantó que para este acto, se espera la presencia del presidente nacional del PAN, Marko Cortés, 10 personas acompañantes, como la familia del aspirante y las autoridades estatales del partido. Cabe señalar que varios candidatos ya han confirmado su día de registro; donde este mismo martes Abigail Arredondo Ramos acudirá a las 9 de la mañana; y a las 5 de la tarde, hará lo propio el candidato de Fuerza por México, Juan Carlos Martínez Cecias Rodríguez. Para el miércoles 24 de marzo, se espera el registro de la candidata de Movimiento Ciudadano, Beatriz León Sotelo a las 9 de la mañana; la candidata del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Raquel Ruiz de Santiago a la 1 de la tarde; y al aspirante de Redes Sociales Progresistas, Miguel Nava Alvarado, a las 5 de la tarde. Para el jueves 25 de marzo, se pretende el

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

registro de Celia Maya García, candidata de Morena a la una de la tarde; y la candidata del Partido Verde Ecologista de México, Katya Reséndiz Jaime, aún no ha confirmado la fecha de su registro. Por otro lado, Arango García resaltó que las únicas candidaturas en común que se acordaron en la Comisión Permanente Estatal serán con el partido Querétaro Independiente (QI) y el PRD. Adelantó que con QI podrían celebrarse candidaturas comunes en cuatro distritos locales y en al menos cuatro municipios; y en un par de ayuntamientos con el PRD; aunque no se han definido cuáles. Además, reportó la aprobación en dicha sesión de las tres plataformas electorales: para la gubernatura, para los candidatos a alcaldías y para las diputaciones locales, las cuales serán presentadas ante el IEEQ. También fueron autorizados los ejes rectores de campaña, que versarán en desarrollo humano y bien común; prosperidad y crecimiento económico; el estado de derecho y seguridad ciudadana; igualdad entre hombres y mujeres; buen gobierno y sustentabilidad.

<https://rotativo.com.mx/2021/03/22/noticias/metropoli/queretaro/marko-cortes-asistira-a-registro-de-kuri-como-candidato-en-queretaro-892467/amp/>

MAÑANA SE REGISTRA MAURICIO KURI ANTE EL IEEQ COMO CANDIDATO AL GOBIERNO DE QUERÉTARO: MARTÍN ARANGO

El día de mañana a la 1:00 de la tarde se registrará ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), como candidato del PAN al gobierno de Querétaro, Mauricio Kuri González. Lo anterior lo dio a conocer el secretario general del PAN en la entidad, Martín Arango García; quien explicó que a este registro pueden acompañar a Kuri González un máximo de 10 personas por la contingencia sanitaria; por lo cual acudirá su familia, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés; el presidente estatal, Agustín Dorantes y el propio Arango García, como representante de este instituto político ante el IEEQ. Mauricio Kuri, competirá en candidatura común, con Querétaro Independiente.

<https://www.poderinformativo.com.mx/manana-se-registra-mauricio-kuri-ante-el-ieeq-como-candidato-al-gobierno-de-queretaro-martin-arango/>

PAN REGISTRARÁ A MAURICIO KURI ESTE MARTES COMO CANDIDATO A GOBERNADOR

Por Katia Lemus

A la una de la tarde de este martes, representantes del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) tienen previsto acudir al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) a registrar a Mauricio Kuri González como su candidato a la gubernatura del estado de Querétaro, afirmó Martín Arango García, secretario general de dicho instituto político. Aseguró que el senador de la República con licencia acudirá acompañado de Marko Cortés Mendoza, dirigente nacional del PAN; Agustín Dorantes Lámbari, líder estatal del blanquiazul; la familia del candidato; y él como representante del partido ante el órgano electoral. “El Instituto Electoral del Estado de Querétaro estableció un protocolo, el cual a cada candidato a gobernador que se vaya a registrar le permite un número máximo de 10 personas que lo puedan acompañar, incluyendo al mismo candidato: estará la familia de Mauricio Kuri, estará nuestro presidente estatal, Agustín Dorantes; estará nuestro presidente nacional Marko Cortés y tu servidor en carácter de secretario general y representante del partido ante el instituto electoral”, afirmó. Aclaró que como la candidatura común implica el registro de manera distinta, el partido de Querétaro Independiente registrará a Kuri González como su candidato en otro acto. “La coalición implica que fueran como un mismo partido político, pero la candidatura común implica registros de manera indistinta; entonces sería un acto distinto el registro de Kuri como aspirante a gobernador por Querétaro Independiente”, declaró. En otro tema, Arango García aseguró que aún se encuentran recabando pruebas para presentar la denuncia formal ante el IEEQ

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

por los videos que circulan en redes sociales sobre la presunta coacción y compra del voto por parte de brigadistas y servidores de la nación a favor de diputados federales. “En el municipio de Querétaro, El Marqués, Pedro Escobedo, Tequisquiapan, Amealco y San Juan del Río tenemos evidencia clara del proselitismo indebido en esta etapa de intercampañas en donde hoy en día está prohibido pedir el voto”. (CQRO 8)

<http://www.codigoqro.mx/2021/03/22/pan-registrara-a-mauricio-kuri-este-martes-como-candidato-a-gobernador/>

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio A Venegas Ramírez

SE REGISTRAN HOY ABI, KURI Y JUAN CARLOS. ABRE IEEQ CON CANDIDATOS DEL PRI, PAN Y FXM.

¡Arrancan! Entre este martes y el sábado se registrarán en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro los candidatos a la gubernatura de Querétaro. Hoy a las nueve de la mañana estará Abigail Arredondo del Partido Revolucionario Institucional, a la una de la tarde Mauricio Kuri González de Acción Nacional y a las cinco Juan Carlos Martínez de Fuerza Por México. Mañana martes harán lo propio Beatriz León Sotelo de Movimiento Ciudadano, Raquel Ruiz de Santiago Álvarez del Partido de la Revolución Democrática y Miguel Nava Alvarado de Redes Sociales Progresistas, igualmente a las nueve, una y cinco. El miércoles solamente está previsto el registro de la candidata Celia Maya García del Movimiento Regeneración Nacional y el jueves el de Katia Reséndiz del Partido Verde, a la una de la tarde. Quedan pendientes de programar los aspirantes por Querétaro Independiente (en candidatura común con Mauricio Kuri Gonzalez del PAN) probablemente el sábado al mediodía, además de Encuentro Solidario y Partido del Trabajo, sin nombres todavía. Tienen de límite el día 27. El programa de registro contempla tres intervenciones: recepción a cargo del consejero presidente Gerardo Romero Altamirano, intervención del representante del partido político y mensaje del candidato o candidata a la gubernatura, además de 10 minutos de preguntas de los reporteros. Los actos, de entre 30 y 45 minutos, serán presenciales, con todos los protocolos sanitarios y se transmitirán en vivo a través la página del IEEQ en Youtube y Facebook. Y las campañas iniciarán oficialmente el domingo 4 de abril. Bueno, el PAN ya dijo que ellos hasta el lunes 5. Faltan 75 días para las elecciones. **-¡AAPUNTEN!**- Lost. Mal hacen los asesores del alcalde capitalino con licencia, Luis Bernardo Nava, en esconderlo. Independientemente de los tiempos del IEEQ, hay espacios que está dejando a sus rivales. Como las redes sociales, donde ayer le asestó un duro golpe la priísta María Alemán, por la inseguridad que se vive en la capital queretana. La también diputada Federal, lamentó que la percepción de inseguridad en el municipio de Querétaro haya incrementado en los últimos años de manera considerable, pues reveló que, de acuerdo con el Sistema Nacional de Seguridad Pública, en los últimos dos años el 6% de la población queretana ha sufrido de robos en la vía pública. Dijo que han existido 420 robos a casa habitación y la violencia de género, incluyendo feminicidios, se ha ido a 5,516 casos, estando por encima de la media nacional. En tanto, Nava sube a sus redes fotos de la estación del ferrocarril. Chulada. (PA 2)

<https://plazadearmas.com.mx/se-registran-hoy-abi-kuri-y-juan-carlos/>

COLUMNA BAJO RESERVA

EL PT ES EL ÚNICO QUE NO TIENE CARTA PARA LA GUBERNATURA. Otro de los partidos al que se le ve pocas posibilidades de mantener su registro local es al PT. Este instituto político hasta ahora es el único de todos los participantes en este proceo que no cuenta con candidata o candidato a gobernador. Tienen hasta el sábado para definir a su carta debido a que ese día se cierran los registros en el IEEQ. Los primeros en registrarse hoy serán Abigail Arredondo del PRI, Mauricio Kuri del PAN y Juan Carlos Martínez de Fuerza por México. (EUQ 2)

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

<https://www.eluniversalqueretaro.mx/bajo-reserva-23-de-marzo-de-2021/306360>

COLUMNA ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

DIFUNDE IEEQ CALENDARIO DE REGISTRO DE CANDIDATOS A LA GUBERNATURA. El Instituto Electoral del Estado de Querétaro dio a conocer el calendario (con corte a las 12:00 horas de este lunes) para el registro de candidaturas a la gubernatura que se llevará a cabo del 23 al 27 de marzo, en la oficina central del IEEQ. Hoy registrarán a sus candidatos: el PRI, a Abigail Arredondo, a las 9:00 horas; el PAN, a Mauricio Kuri, a las 13:00 horas; y el Comité Ejecutivo Nacional de Fuerza por México, a las 17:00 horas, a Juan Carlos Martínez Cecias... Ante lo cual el Comité Directivo Estatal de este partido interpondrá una impugnación. Mañana miércoles harán lo propio: Movimiento Ciudadano, con Beatriz Magdalena León, a las 9:00 horas; el PRD registrará, a las 13:00 horas, a Raquel Ruiz de Santiago; y Redes Sociales Progresistas, a Miguel Nava, a las 17:00 horas. Morena acudirá el jueves a registrar Celia Maya, a las 13:00 horas; y el PVEM, el viernes a las 13:00 horas, a Katia Reséndiz. **¿PREVALECE EL SENTIDO DE RESPONSABILIDAD?** Y en esta nueva normalidad a la que ha llevado la pandemia del Covid-19, los registros de los candidatos deberán realizarse en apego al “Protocolo de Seguridad Sanitaria y el Manual de Atención Sanitaria para el Desarrollo de Actividades Internas del IEEQ, para el Proceso Electoral Local 2020-2021”. El programa que se seguirá en cada evento será: 1) bienvenida; 2) mensaje del consejero presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano; 3) intervenciones de representantes del partido político; 4) mensaje de la persona aspirante a la candidatura a la gubernatura; 5) preguntas de los medios de comunicación (10 minutos). ¿Resistirán los aspirantes y partidos políticos la tentación de acudir con porras y grupos musicales, aunque estos permanezcan en la vía pública y prevalecerá el sentido de responsabilidad ante los más de 60 mil casos de Covid-19 y los más de 4 mil fallecimientos que se han registrado en Querétaro? Pronto lo sabremos... (CQRO 2)

<http://www.codigoqro.mx/2021/03/23/entre-chismes-y-campanas-23-de-marzo-2/>

OPINIÓN / PULSO - LOS REGISTROS

Por Andrés González

La primera presencia ante la instancia electoral de parte de los ocho aspirantes al cargo de gobernador de Querétaro, inicia precisamente hoy. Son los registros como exigencia de ley que tienen que cubrir, pero también la presentación oficial, física, ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro IEEQ, de todos y cada uno de quienes, por los partidos locales con registro, aspiran a esa posición. Y hoy lo harán tres aspirantes. Muy temprano, a las nueve de la mañana, estará la licenciada Abigail Arredondo Ramos aspirante por el Partido Revolucionario Institucional para gobernadora. A la una de la tarde, hará lo propio el aspirante ciudadano pero propuesto por el Partido Acción Nacional PAN y “Querétaro Independiente” QI, Mauricio Kuri González. Por la tarde, a eso de las cinco, se presenta a registro Juan Carlos Martínez del Partido “Fuerza por México”. Y cada uno tendrá este registro particularidades distintas, con un ingrediente común: la presencia de la pandemia, que los obligará, a los tres de este martes, al resto de los candidatos en la semana, a llevar un reducido grupo de personas a este evento protocolario. El registro de la priísta. Lo que anteriormente para este partido era no solamente un evento protocolario, sino hasta festivo –con porras, vivas y hasta bandas– se convierte hoy y por la pandemia, en un evento sencillo y reducido en el número de acompañantes. Es el registro de Abigail Arredondo Ramos. La reducida comitiva de acompañantes estará formada por el licenciado Paul Ospital, presidente del PRI en el estado; por el delegado de este partido para Querétaro, Manuel Cavazos Lerma; por el secretario técnico del CEN Pablo Angulo Briseño, también representante del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, “Alito”. Le acompañará

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

igualmente su familia, su esposo Javier Sandoval, sus dos hijas Lourdes y Silvana pero también estarán presentes los papás de Aby, José Vinicio Arredondo Silva y Ma. Del Pilar Ramos Zamora. El registro del panista. A la una de la tarde – y también acompañado por un muy reducido número de personas – hará lo propio Mauricio Kuri González, candidato a gobernador por el Partido Acción Nacional y “Querétaro Independiente”. Le acompañarán el licenciado Agustín Dorantes Lámbarri, presidente en el estado del PAN y la licenciada Connie Herrera Martínez, presidenta del partido “Querétaro Independiente”. Estará igualmente su esposa, Carmen María Herrera Soto y sus hijos. Del registro del candidato “Fuerza por México”. Con Juan Carlos Martínez, candidato del partido “Fuerza por México” se cierran los registros de este día. Este será a las cinco de la tarde. El resto, entre el 24 y el sábado 27 de marzo. A primera hora del miércoles 24, hará su registro la licenciada Bety León Sotelo, candidata a gobernadora por el partido “Movimiento Ciudadano”. Le acompañará el presidente de este partido en la entidad, César Moisés Cadena, así como el licenciado Juan Carlos Piña, esposo de la candidata. A la una, cumplirá esta exigencia de ley, la candidata Raquel Ruiz de Santiago del Partido de la Revolución Democrática, PRD. Por la tarde, a las 19.00 horas, hará lo mismo el doctor Miguel Nava, aspirante a gobernador por el partido “Redes Sociales Progresistas” a quién le acompañará el licenciado Ulises Gómez de la Rosa, coordinador estatal de ese partido, entre otras personas. Este partido abre el día, a las 8.30, con una conferencia en sus oficinas de Avenida Universidad. En tanto este jueves 25, a la una de la tarde, se hará el registro de la licenciada Celia Maya García, candidata a la gubernatura de Querétaro, que será acompañada por el licenciado Jesús Méndez, presidente de Morena Querétaro. Por el Partido Verde el registro de su candidata a la gubernatura, Katia Reséndiz, se realizará el viernes 26, a la una de la tarde. Le acompañará el licenciado Ricardo Astudillo Suárez, presidente del Verde en Querétaro. Por cierto, en este instituto político ayer mismo cubrió su registro de partido, el licenciado Jaime García Alcocer, que será su candidato a la presidencia municipal de Querétaro. De esta manera queda el calendario de registros para gobernador de los once partidos que se tienen para Querétaro. Y si, ya lo notó usted, el “Partido Encuentro Solidario” PES en Querétaro, no presenta candidato alguno. Y son ocho, que mañana se comenzarán a señalar, a marcar estilos diferenciados. La contienda electoral ya tomó forma.

<https://codiceinformativo.com/columna/los-registros/>

CONVOCATORIA CAE Y SE

LANZA IEEQ CONVOCATORIA PARA SER SUPERVISOR O CAPACITADOR ELECTORAL

Por Nadia Bernal

Las personas que quieran ser Supervisor Electoral (SE) o Capacitador-Asistente Electoral (CAE) sólo tienen del 20 al 29 de marzo para completar su registro y trabajar en el próximo proceso electoral en Querétaro, dio a conocer el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Para ser parte del equipo de trabajo del IEEQ las personas deberán registrarse en línea con su correo electrónico y clave de elector; ahí deberán subir toda la documentación correspondiente como la credencial para votar vigente correspondiente al distrito electoral en donde prestará su servicio, acta de nacimiento, comprobante de domicilio, constancia de estudios, la Clave Única del Registro de Población (CURP) y Registro Federal de Contribuyentes. Aunado a esto, los aspirantes deberán presentar una carta que acredite su experiencia como docente, manejo o trato con grupos de personas o haber participado en algún proceso electoral federal o local; además, tener disponibilidad de tiempo para realizar con las actividades institucionales, incluso fuera de horarios habituales y cursar la plática de inducción. Cabe señalar que los CAE son aquellas personas que visitan, notifican y capacitan a los ciudadanos sorteados para ser funcionarios de casilla. Asimismo garantizan la instalación y funcionamiento de las casillas el día de la elección e informan sobre el desarrollo de la Jornada Electoral. Por su parte, los SE son las personas de coordinar e integrar a los CAE, así como

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

de ayudar en la recepción y almacenamiento de la documentación y los materiales electorales que se reciban en los consejos distritales y municipales del IEEQ.

<https://codiceinformativo.com/2021/03/lanza-ieeq-convocatoria-para-ser-supervisor-o-capacitador-electoral/>

ENTREGA PAN QUERÉTARO PLATAFORMAS ELECTORALES AL IEEQ

El secretario general del Partido Acción Nacional (PAN) de Querétaro y representante del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Martín Arango, entregó hoy al Instituto Electoral de Querétaro las Plataformas Electorales, sobre las cuales los futuros candidatos basarán sus propuestas de campaña durante el proceso electoral 2020-2021. “Acudí en calidad de representante del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro para hacer la presentación formal de estas plataformas electorales”, indicó. Arango García explicó que fueron tres las plataformas electorales presentadas ante la autoridad electoral. La primera, explicó, sienta las bases de acción para la gubernatura del Estado, la segunda está dirigida al Grupo Legislativo local del PAN y, la tercera, para los regidores y presidentes municipales. El secretario general del PN en el estado explicó que las tres plataformas deberán ser publicadas por el IEEQ a partir de que el partido las entregue y, después de ser autorizadas por el Instituto. Antes, en rueda de prensa virtual, Martín Arango comentó que con relación a las candidaturas comunes que se aprobaron el pasado viernes: el PAN y Querétaro Independiente irán juntos en algunos distritos locales y cuatro ayuntamientos; mientras que con el Partido de la Revolución Democrática irán en un par de ayuntamientos, hasta el momento. Arango García aseguró que no importan las diferentes ideologías partidistas, pues estas tres fuerzas políticas (PAN, QI y PRD) trabajarán en UNIDAD por México y Querétaro. “Lejos de tener una postura política como Morena, que hoy nos la plantea división entre chairros y fifís, entre ricos y pobres, entre los que trabajan y los ninis, hoy tenemos que hacer de lado ese tipo de estereotipos y debemos entender que todos por igual somos mexicanos y que todos, como mexicanos, debemos tener un fin en común que es que a todos nos vaya mejor, que haya desarrollo económico, que haya desarrollo social, que tengamos salud y que haya seguridad”, finalizó el secretario general del PAN.

<https://elqueretano.info/trafico/entrega-pan-queretaro-plataformas-electorales-al-ieeq/>

<https://informativodequeretaro.com/pan-queretaro-entrega-plataformas-electorales-al-ieeq/>

<https://www.cronicaregional.com.mx/politica/pan-queretaro-realizo-la-entrega-de-plataformas-electorales-al-ieeq>

ENTREGA PAN EN QUERÉTARO SUS PLATAFORMAS ELECTORALES

Por Carlos Perusquía

Martín Arango, secretario general del Partido Acción Nacional (PAN) de Querétaro y representante del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) entregó al Instituto tres plataformas electorales, sobre las cuales los futuros candidatos basarán sus propuestas de campaña durante el proceso electoral 2020-2021. La primera plataforma sienta las bases de acción para la gubernatura del Estado, la segunda está dirigida al Grupo Legislativo local del PAN y, la tercera, para los regidores y presidentes municipales. “Hoy acudí en calidad de representante del Partido Acción Nacional ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro para hacer la presentación formal de estas plataformas electorales. Las tres plataformas deberán ser publicadas por el IEEQ a partir de que el partido las entregue y, después de ser autorizadas por el Instituto, se publicarán a través de los estrados electrónicos del PAN Querétaro en www.panqro.org.mx”, especificó Arango García.

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

<https://amqueretaro.com/politica/2021/03/22/entrega-pan-en-queretaro-sus-plataformas-electorales/>

INTERÉS ELECTORAL

ARRANCÓ EL INE EL REGISTRO DE CANDIDATURAS A DIPUTACIONES FEDERALES

Este lunes 22 de marzo dio inicio el registro de candidaturas a la Cámara federal de Diputados que presentarán los partidos políticos y coaliciones cumpliendo con los criterios de paridad y acciones afirmativas adoptadas para el proceso electoral en curso. El plazo para su registro concluirá el próximo lunes 29 de marzo y lo deben realizar ante el INE. (ELQNO, ALQRO)

MÁS DE DOS MIL PERSONAS EN PRISIÓN PREVENTIVA PODRÍAN VOTAR EN ELECCIONES DE DIPUTACIONES EL 6 DE JUNIO

En el Proceso Electoral Federal 2020-2021, el INE implementará por primera vez una prueba piloto para garantizar que dos mil 185 personas en prisión preventiva puedan ejercer su derecho al sufragio en total secrecía, mediante el voto anticipado. La jornada de votación con este modelo se llevará a cabo el 17 de mayo y podrá extenderse hasta por tres días, mientras que el escrutinio y cómputo de los votos se realizará el 6 de junio. Así lo establecieron las Consejeras Dania Ravel Cuevas, Claudia Zavala Pérez y el Consejero José Roberto Ruiz Saldaña, al participar en la Presentación de Libres para Elegir. Observatorio de Elecciones y Derechos Políticos en Prisión, convocado por Documenta A.C. y el Centro de Estudios y Acción por la Justicia Social. (ELQNO, ALQRO)

TRABAJO LEGISLATIVO ANTES QUE CAMPAÑA SI NO PIDEN LICENCIA: TORRES OLGUÍN

Las y los diputados locales que participarán en las campañas electorales no han solicitado licencia al cargo; sin embargo, desde la presidencia de la Mesa Directiva y de la Junta de Coordinación Política se les exhortó a quienes no dejarán el cargo a que se comprometan con su primer labor que es el trabajo legislativo. Los panistas Miguel Ángel Torres y Gerardo Ángeles, detallaron que no existe una fecha límite para que las y los legisladores determinen solicitar licencia, ya que la ley no les obliga, pero reiteraron que de no solicitarse su labor primaria deberá ser el Congreso del Estado. (ADN)

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

PAN

CONDICIONAN SERVIDORES DE LA NACIÓN APOYOS POR VOTOS EN QUERÉTARO: PAN

Por Janet López

El secretario general y vocero del PAN en Querétaro, Martín Arango, aseguró que existen más evidencias, además del video presuntamente tomado en Tequisquiapan, de brigadistas y servidores del gobierno de México que advierten de la desaparición de apoyos sociales si no votan por candidatos de Morena. (ROQRO, Q)

PRI

FESTEJAN ABIGAIL Y ALEMÁN SIN CUBREBOCAS Y SIN SANA DISTANCIA

Las candidatas del PRI a la gubernatura del estado, Abigail Arredondo, y a la presidencia municipal de Querétaro, María Alemán, fueron captadas en pleno festejo y sin cubrebocas. De acuerdo con 2 imágenes que fueron

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

compartidas por la cuenta de la red social Twitter @CirculosQro de nuestro colaborador, Guillermo González Hudson, las mujeres se encuentran en un sitio en alguna clase de reunión o festejo. (ELQNO)

PVEM

EL EXPRIISTA JAIME GARCÍA ALCOCER SERÁ EL CANDIDATO DEL VERDE A LA ALCALDÍA DE QUERÉTARO

Jaime García Alcocer fue presentado hoy como el próximo candidato del PVEM a la Presidencia Municipal de Querétaro. De acuerdo con un comunicado de prensa emitido por la dirigencia estatal del PVEM, García Alcocer quien fue diputado local por el PRI, tiene todas las credenciales políticas y profesionales para encabezar la fórmula. (ELQNO, VI, ALQRO, M, Q)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: YA LE DIMOS A LA UAQ PARA VACUNA: EBRARD

Marcelo Ebrard, SRE, aseguró que la dependencia que encabeza ya proporcionó un porcentaje de los recursos necesarios y que el resto del financiamiento para continuar con los estudios le corresponderá al Conacyt para el desarrollo de la vacuna de la UAQ Quivax 17.4, en el marco del banderazo de salud del primer millón de vacunas CansinoBio envasadas en Querétaro. “Nosotros ya les conseguimos recursos”. (DQ principal)

N: RECONOCEN A LUIS Y AURELIO

El gobernador Francisco Domínguez Servién, destacó durante la entrega del Auditorio Cultural y Deportivo “Luis y Aurelio Olvera Montaña”, en la Escuela Secundaria Técnica No. 6 “Juan Antonio de Urrutia y Arana”, que en lo que va de su administración, mil 200 escuelas de todos los niveles y en todos los municipios del estado han sido intervenidas, a fin de fortalecer la educación. (N principal)

AM: BANDERAZO DE SALIDA A VACUNA CANSINO BIO

La empresa Drugmex, ubicada en el municipio de El Marqués, en el estado de Querétaro, entregó ayer el primer lote de vacunas contra el COVID-19 de la empresa de origen chino CanSino Biologics. Un total de 940 mil 612 dosis fueron trasladadas al Estado de México para que la Secretaría de Salud federal determine cómo serán repartidas en el territorio nacional en los próximos días. (AM principal)

PA: DA EBRARD BANDERAZO A VACUNAS CANSINO

Salió desde Querétaro el primer lote de 940 mil 020 vacunas CanSino envasado en la planta Drugmex ubicada en El Marqués. Para tal efecto, el secretario de Relaciones Exteriores de México, Marcelo Ebrard, asistió a la planta, donde agradeció al Embajador Zhu Qingqiao su respaldo para lograr la Fase 3 de la vacuna china en México. “Hoy le dimos el banderazo a la primera entrega a BIRMEX. Un gran logro de México que permitirá duplicar la velocidad de vacunación”, informó Ebrard. (PA principal)

EUQ: CRECIERON 33.3% LOS HOMICIDIOS DOLOSOS

En el comparativo anual, el estado de Querétaro registró en febrero pasado un incremento del 33.3% en el número de homicidios dolosos, informó el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). (EUQ principal)

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

CQRO: DISTRIBUYEN CASI 1 MILLÓN DE VACUNAS CANSINO ENVASADAS EN QUERÉTARO

Un total de 940 mil 22 dosis de la vacuna china contra Covid-19 CanSino, las cuales fueron envasadas en la planta de la empresa farmacéutica Drugmex, ubicada en el Parque Industrial El Marqués, salió como parte del primer lote que será distribuido y aplicado en todo el país, en un acto que fue encabezado por el secretario de Relaciones Exteriores del Gobierno de México, Marcelo Ebrard. (CQRO principal)

PODER LEGISLATIVO

ESTE MES SE DEFINIRÁ LA TITULARIDAD DE INFOQRO

Será a más tardar el jueves que la Jucopo entrevistarán a quienes aspiran a la titularidad de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro. La información la dieron a conocer en rueda de prensa conjunta Gerardo Ángeles, presidente de la Mesa Directiva y Miguel Ángel Torres, presidente de la Jucopo. (Q, N 7, CQRO 1 y 8)

ANALIZAN SI LEY ANTI PLÁSTICOS EN QUERÉTARO DEBERÁ ELIMINAR TAMPONES

El presidente de la Comisión del Medio Ambiente de la LIX Legislatura del estado de Querétaro, Jorge Herrera, afirmó que se analiza la prohibición de los taponetes de higiene femenina en el estado, con la aplicación de la Ley estatal de Prevención y Gestión de Residuos. (ROQRO, EUQ 2)

DEJAN SIN VACUNAR A PERSONAS EN LA SIERRA GORDA DE QUERÉTARO

La diputada en Querétaro por el Partido Revolucionario Institucional, Karina Careaga Pineda, aseguró que el proceso de vacunación del gobierno federal que se hizo, principalmente en la zona serrana del estado, dejó personas pendientes por inmunizar contra el COVID-19. (ROQRO)

SE HAN CONTAGIADO SIETE DIPUTADOS EN UN AÑO

Por Zulema López

A un año de su aparición en Querétaro, la pandemia ha provocado en el Congreso del estado: una muerte, 47 casos de Covid-19 entre el personal y 7 más entre los diputados. Gerardo Ángeles, diputado presidente de la Mesa Directiva, sostuvo que las pruebas rápidas aplicadas al personal han evitado los contagios al interior de las instalaciones; gracias a ellas se ha detectado el 86% de los casos. (...) Miguel Ángel Torres, diputado presidente de la Jucopo, reveló que se recibió el documento de nueve personas interesadas en encabezar la Infoqro. (EUQ 5)

PRIORIDAD FORTALECER A LA INDUSTRIA: CABRERA VALENCIA

Por Carlos Coronado

Asegurando que es prioritario fortalecer la vocación industrial de San Juan del Río, el diputado local, Roberto Cabrera aseguró que ante los embates económicos provocados por la pandemia, es fundamental aprender de las lecciones aprendidas y señaló que para reactivar la economía, es fundamental concretar un sólido trabajo en equipo. (ESSJR 4)

PODER EJECUTIVO

AVANZA VACUNACIÓN EN ADULTOS MAYORES CONTRA COVID- 19

Con los diferentes lotes de vacunas contra COVID-19 que se han recibido en Querétaro, destinadas a los adultos mayores de 60 años, el Plan Nacional de Vacunación avanza en la meta propuesta a nivel federal de inocular al

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

menos a 70% de la población, reportaron los integrantes del Comité Estatal de Vacunación. (...) A la sesión extraordinaria del Comité Estatal de Vacunación, asistió el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servián, quien refrendó su compromiso de trabajar en conjunto y apoyar para que la estrategia del Plan Nacional de Vacunación se lleve a cabo en las mejores condiciones, anteponiendo el cuidado y la salud de los adultos mayores. (N 2)

'PANCHO' DOMÍNGUEZ INAUGURARÁ EL NUEVO DISTRITO ALAMEDA

Este viernes será inaugurado el Centro Alameda, que conjunta el deporte, el arte y la cultura, y tuvo una inversión de 512 millones de pesos de recursos estatales. Este espacio alberga el Estadio Olímpico. (AM 3)

MUEREN 27 MÁS POR COVID-19

En Querétaro, once hombres de 32, 34, 42, 45, 51, 63, 66, 70, 76, 78 y 82 años-, y dos mujeres -de 54 y 81-, sin comorbilidad, así como siete hombres de 35, 42, 46, 58, 63, 66 y 76-, y siete mujeres -de 45, 58, 61, 63, 65, 70 y 74 años-, con diversas comorbilidades, que se encontraban hospitalizados, fallecieron a causa de COVID-19. En el estado se suman 177 casos de la enfermedad; se trata de 102 mujeres y 75 hombres. En la entidad se tiene un registro acumulado de 60 mil 439 casos de COVID-19; 51% son mujeres y 49% son hombres. (N 4, Q, ADN, ELQNO)

HAY QUE ESTAR ATENTOS CON LA DE ASTRAZENECA

Por Cecilia Conde

Las personas que reciban la vacuna AstraZeneca deben estar atentos de síntomas relacionados con trombosis, aunque después de 15 días de la aplicación el riesgo prácticamente desaparece, señaló el vocero organizacional del Gobierno del Estado, Rafael López. (DQ 5)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q - INEVITABLE

Por Adán Olvera

Viene la semana mayor y las cosas se pondrán complicadas en cuanto a movilidad y contagios de Covid-19 se refiere. La temporada se antoja difícil y el posible regreso a escenarios que no queremos de vuelta. Un ejemplo y ensayo de esto fue lo acontecido en Bernal el fin de semana: la Unidad Especial Anti-Covid-19 realizó este sábado un operativo vespertino y nocturno con atención a llamadas ciudadanas al 911 del que derivaron 6 suspensiones, ante el incumplimiento de las medidas preventivas sanitarias. El ejemplo también llegó a la Sierra, donde más de 150 vehículos con turistas fueron regresados a sus lugares de origen cuando intentaban ingresar a los diferentes atractivos del municipio de Pinal de Amoles. Pero ante ese escenario donde la gente está muy deseosa de salir a las calles a pasear y donde el comercio también busca recuperarse, está el temor del crecimiento de contagios y de la saturación hospitalaria en la entidad; tan hay falta de dinero y una situación precaria la Supervisión Sanitaria del Gobierno del Estado llamó a la población a no ser víctima de engaño, pues se han identificado Unidades Especiales Anti-Covid-19 falsas. Los estafadores se contactan vía telefónica con los comercios y les advierten de una supuesta supervisión y piden dinero a cambio de no realizar cierres; no hay cosa más falsa que una supervisión avisada. Las personas que reciben llamadas de este tipo seguramente serán extorsionadas; las Unidades Especiales llegan directamente al espacio denunciado para iniciar los procedimientos administrativos correspondientes y nunca se supone piden dinero a cambio, no se deje sorprender. **DE REBOTE.** Siguen estirando la liga y Morena sacará sus candidatos a presidencias municipales hasta comenzado el mes de abril, no quieren fugas de información y mucho

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

menos de militantes; no vaya ser que en una de esas Agustín Hernández busque regresar al PAN del que este año no fue precandidato y todo gracias a que ya es de Morena. (DQ)

CUARTO DE GUERRA

ESTRICTO. Justo cuando el centro de Querétaro está tomado por el ambulante, como hace años y años no pasaba, la Secretaría de Gobierno municipal de Tonatiuh Cervantes informa que continúa con los operativos para retirar de la vía pública objetos que impidan la libre circulación. Algo es algo... y si ven por ahí un malvado bote apartando lugares, no dude en denunciarlo al 238 7700 extensión 7908. **CHAPULINES.** Son cuando menos 17 los diputados locales que buscarán brincar a otro cargo de elección popular o reelegirse en el mismo que ocupan; de ellos 9 son del PAN, 4 del PRI, 3 de Morena y una de Querétaro Independiente, más los que se acumulen esta semana. **LEY.** De derecha, centro, izquierda o independientes, eso no importa: 14 de los 17 legisladores chapulines se irán a campaña sin pedir licencia ni dejar de cobrar un solo día en el Congreso, pues a ellos la ley no se lo exige. (DQ)

ASTERISCOS

REABRE EL MUSEO DEL SARAPE EN COLÓN. Tras un periodo de casi un año, el Museo del Sarape en el Municipio de Colón reabrió sus puertas para los turistas, conforme a la nueva normalidad. De acuerdo a los escenarios de prevención epidemiológica, se mantendrá abierto de viernes a domingo en un horario de 10:00 a 16:00 horas. El sitio está ubicado a una cuadra de la Basílica de Soriano y se resguarda el talento colonense. **ZONA ARQUEOLÓGICA EL CERRITO LLEGA A LA LOTERÍA NACIONAL.** La zona arqueológica de 'El Cerrito', lo que llegó a ser el centro ceremonial tolteca más grande en el norte de Mesoamérica, fue incluida en un billete de la Lotería Nacional que se develará el próximo miércoles 24 de marzo a las 11:00 de la mañana. Será el viernes 26 de marzo cuando se realice el Sorteo Superior 2678. El billete, cuya fotografía estuvo a cargo de Ramiro Valencia, muestra una vista aérea de la pirámide, gracias a una alianza entre la Lotería Nacional con el INAH con la finalidad de difundir 32 riquezas arqueológicas de México. **AUSENCIAS.** Durante el banderazo de salida de las vacunas CanSinoBio, envasadas en Drugmex Querétaro, a cargo del Canciller Marcelo Ebrard, fue notoria la ausencia de representantes del Gobierno del Estado, así como del municipio de El Marqués. Fue una fiesta federal. (AM)

BAJO RESERVA

GARCÍA ALCOCER ENTRA DE APAGAFUEGO EN EL PVEM. El Partido Verde Ecologista de México presentó ayer al sustituto del exfutbolista Adolfo Ríos, quien recordemos se bajó de última hora de la candidatura a la alcaldía capitalina. Ahora el Verde postuló al expriista Jaime García Alcocer, quien ya creímos que estaba en el retiro político. El único cargo de mayor responsabilidad política en el que se le recuerda a García Alcocer es cuando fue coordinador de la fracción del PRI en la 54 legislatura local (2003-2006). Por eso se visualiza, nos dicen, que el PVEM tendrá un difícil y empedrado camino que sortear en la contienda electoral que está por iniciar, al grado que se ve muy difícil que mantenga su registro local, debido a que traen candidatas y candidatos que no son muy populares y eso se refleja en su baja intención de voto que tienen en todas las encuestas hasta ahora publicadas. (EUQ 2)

ANAYA DESCUBRE LA POBREZA

Por Víctor López

Hace meses en este espacio escribí que una de las posibilidades de Ricardo Anaya en su reaparición en la vida política sería convertirse en un exitoso youtuber más que en líder social. Y por las reacciones que generan sus videos en redes sociales, sin duda está más cerca de convertirse en un cómico que en el líder que la oposición

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

espera. Anaya no conecta con la gente, trascienden más los memes derivados de sus videos que sus propuestas que hace en ellos. ¿Alguien recuerda cuáles fueron sus propuestas del 16 de marzo para enfrentar la pandemia? Pocos lo recuerdan, pero sí recuerdan con gracia otro video en donde Anaya critica al compadre que se gasta dos mil pesos en caguamas cada fin de semana. Incluso, en twitter hasta hicieron hilos calculando cuántas caguamas banqueteras habría que tomarse para gastarse esa cantidad de dinero. No, Ricardo Anaya no conecta, su mensaje político es intrascendente. No es nueva esa intrascendencia; desde la campaña del 2018 lo era, pero no ha entendido el porqué perdió avasalladoramente la elección. No hace la lectura correcta. Sus videos donde intenta vivir la vida de la gente común solo demuestran su falta de empatía y que desconocía ese México en 2018 y hoy lo descubre y se finge horrorizado. Ese México que precisamente no votó por él y no tanto por simpatía por AMLO sino por rechazo al proyecto político y social que el propio Anaya encarna. Y vemos a Anaya en un pesero, lo vemos corriendo para alcanzar el metro, Anaya se queda a dormir en una casa humilde, Anaya pide una vida prestada para saber qué sienten los pobres, para entender porque no votaron por él. Y aunque a sus videos no les va mal en alcance, sí les va mal en el mensaje que no impacta políticamente. Probablemente sus asesores le han de decir que mientras hablen de él significa que está teniendo impacto, pero en política si tu mensaje no llega al público, entonces se vuelve inútil. Algo debiera haber aprendido Anaya de sus derrotas electorales, recordemos que nunca ha ganado una elección por voto directo y que los escaños que ha obtenido han sido por la vía plurinominal. Los líderes sociales no se construyen en YouTube ni desde un reality show aséptico donde Don Ricardo se conmueve de tanta maldita miseria. Ese no es el camino y menos para construir un liderazgo que enfrente eficazmente al gobierno de López Obrador. (EUQ)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

ENTREGA FDS PRIMERA ETAPA DEL CONALEP PLANTEL 2. El gobernador del estado Francisco Domínguez entregó ayer -acompañado por el director general del Conalep, Enrique Kú Herrera- la primera etapa de las instalaciones del Conalep Plantel 2, ubicada en la capital del estado, en la que se invirtieron 13.1 millones de pesos, “producto de las economías generadas por el buen uso de los recursos del programa nacional ‘Escuelas al 100’”, detalló el mandatario. (CQRO)

EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO

MERECIDÍSIMO. Que un Gimnasio Auditorio lleve el nombre de los hermanos Luis y Aurelio Olvera Montaña, es más que merecido, un reconocimiento a su ardua labor, siempre a favor de Querétaro, siempre por la música y el arte. (N 1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio A Venegas Ramírez

Paloma coordina Mujeres Transformando MX. Esconden a Nava y María critica inseguridad. Se cumplen 27 años del asesinato de Colosio. **-OIDO EN EL 1810-** En puerta. El ex coordinador del programa Soluciones, principal programa de la administración de José Calzada Roviroso, Stuardo Llamas, se registrará esta semana como candidato a diputado federal por el tercer distrito por el partido Fuerza por México. En la semana se irán conociendo más nombres del partido de Juan Carlos Martínez. Tic tac. **-¡PREEEPAREN!**- Nuevo vuelo. Hoy asumirá la diputada local Paloma Arce Islas la coordinación estatal de Mujeres Transformando México, movimiento nacional creado para erradicar la violencia contra ellas, promover su participación activa dentro de la política de nuestro país y generar relaciones activas con las instituciones del Gobierno. El acto se efectuará en el Aula Forense de la Universidad Autónoma de Querétaro, por ser un espacio neutro sin vínculos con partidos políticos y contará con la presencia de la Rectora de la UAQ, miembros de diversas áreas de conocimiento, como criminología, derecho

MARTES 23 DE MARZO DE 2021

y psicología, así como la dirigente nacional de Mujeres Transformando México, Selene Olvera Nieto. Buscan convocar a alumnas de la UAQ y mujeres activas dentro de nuestro Estado para escuchar las ponencias de las mujeres que han sido invitadas y atestiguar la protesta de Paloma Arce Islas como coordinadora estatal del movimiento. Enhorabuena. **-¡FUEGO!**- México. Hoy se cumplen 27 años del asesinato del candidato presidencial Luis Donaldo Colosio en Lomas Taurinas, un crimen en el que prevalecen las sombras y las dudas. De allá para acá mucho ha cambiado el país. Al PRI, partido hegemónico hasta entonces, todavía le alcanzó para el triunfo del sustituto Ernesto Zedillo Ponce de León que inventó la “sana distancia” y le entregó el poder a Vicente Fox del PAN seis años más tarde. Y luego siguió Calderón, el segundo mandatario albiazul. El tricolor resurgió con Enrique Peña Nieto que hizo un gobierno marcado por la corrupción, acentuó el hartazgo de los mexicanos y favoreció el triunfo de Morena con Andrés Manuel López Obrador. A 27 años del magnicidio, paradojas del destino, Luis Donaldo Colosio Riojas -hijo del sacrificado- es candidato de Movimiento Ciudadano en Monterrey. ¡Porca miseria! (PA 2)

FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
CyP: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL